

20/09/2017

## El hospital de Gandia redecora el área de Urgencias pediátricas con motivos infantiles

El área de Urgencias pediátricas del hospital Francesc de Borja de Gandia cuenta con nueva decoración para hacer de la sala de espera y las consultas espacios más amigables para los pequeños. Se trata de una serie de vinilos con motivos infantiles que se han colocado en las paredes.

La idea surgió del pediatra responsable del área de Urgencias pediátricas, el doctor Carlos Miguel Angelats, que vio la necesidad de convertir el área en un espacio "más amigable que genere confianza y relajación para los niños", y que sea atractivo para los usuarios.

La iniciativa salió adelante gracias al apoyo económico de la Associació per a la Investigació Sanitària de la Safor (AISSA). Como se esperaba, la respuesta de los pacientes ha sido "muy positiva", según afirman tanto los profesionales de los servicios como los padres de los menores.

